

JURNALIS

Forum Mahasiswa Berdampak Sukses Laksanakan Giat Sekolah Legislator Muda di Tangerang

Riki Pratama - TANGERANG.JURNALIS.ORG

Jan 27, 2025 - 12:46



Foto : Forum Mahasiswa Berdampak (FMB) menggelar Sekolah Legislator Muda sebagai bentuk pembelajaran bersama di Padepokan Aswaja, Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Minggu (26/1/2025).

Forum Mahasiswa Berdampak Sukses Laksanakan Giat Sekolah Legislator Muda di Tangerang

Tangerang - Forum Mahasiswa Berdampak (FMB) sukses melaksanakan kegiatan Sekolah Legislator Muda sebagai bentuk pembelajaran bersama di Padepokan Aswaja, Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Minggu (26/1/2025).

Ketua Pelaksana FMB, Akmal Alif, mengatakan kegiatan yang bertema Rekonstruksi Legislator Muda Guna Menyokong Indonesia Emas 2045 ini merupakan bentuk pembelajaran bersama akan kualitas kemampuan legislasi generasi penerus.

“Dengan beberapa pemateri yang hebat-hebat ini kami berharap bisa membangun semangat dalam memperbaiki kualitas legislasi para pemuda masa depan,” kata Akmal.

Salah satu hal yang mendorong FMB dalam menggelar Sekolah Legislator Muda ini, adalah penilaian masyarakat terhadap Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) yang mengalami penurunan beberapa waktu ini.

Sekolah Legislator Muda dihadiri oleh pemateri yakni Aliya Noorayu Laksono yang merupakan Wakil Ketua Komisi A DPRD DKI Jakarta, lalu Musthofa Roja yakni Ketua SEMA PTKIN, dan JJ. Sayyid Fairuz yang merupakan Ketua Wilayah II SEMA PTKIN.

Pada kesempatan tersebut, Aliya Noorayu mengatakan bahwa anak muda generasi penerus bangsa harus memiliki kemampuan berpikir positif dan optimis terkait bangsanya.

“Ya anak muda, apalagi sekarang banyak dan mudah mendapat informasi dari media sosial harus bisa memilah berita dan berpikir lebih kritis terhadap berita, jangan mudah menelan berita begitu saja,” ucap Aliya.

Ia juga meminta para pemuda untuk berani masuk ke dalam partai politik untuk memperbaiki kebijakan yang kurang baik.

“Anak muda harus lebih berani dalam mengambil keputusan politik, terlebih untuk masuk ke dalam partai politik guna membantu memperbaiki apa-apa yang masih kurang baik,” lanjutnya.

Sementara itu, JJ. Sayyid juga menyampaikan pentingnya menjadi pemuda yang paham akan persoalan etika politik sebagai landasan sebelum menjadi legislator.

“Ya sebelum kalian menjadi legislator, sangat perlu kalian memahami etika politik. Sehingga ketika kalian jadi, kalian bisa menimbang kebijakan mana yang baik dan kurang baik,” kata Sayyid.

Senada dengannya, Musthofa juga mengatakan para pemuda harus memiliki jiwa kepemimpinan yang kuat sehingga memiliki prinsip yang kokoh.

“Anak muda harus memiliki jiwa leadership yang kuat, hal ini bisa membantu kalian memiliki prinsip yang kokoh baik itu prinsip hidup hingga prinsip politik, sehingga anak muda tidak mudah terpengaruhi,” jelas Musthofa.